

erstellt: 08.09.2019

## **Bilanz: 268.000 Campingfreunde besuchten den Caravan Salon**

**O-Ton:** Michael Degen, Bereichsleiter und Prokurist Inlandsmessen, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf

**Länge:** 2:56 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

**Autor:** Harald Schönfelder

**Info:** Der Campingboom hat die Besucherzahl des Caravan Salons in der Messe Düsseldorf auf einen neuen Höchststand getrieben. 268.000 Besucher kamen in die Messehallen, besonders beliebt waren die Kastenwagen mit Alltagstauglichkeit, die sogenannten Freizeitmobile. Auch die Wandermesse TourNatur feiert eine sehr gute Bilanz: In ihre Halle kamen an drei Tagen 45.000 Besucher.

### **Degen antwortet auf folgende Fragen:**

1. Die Besucherzahlen des ersten Messewochenendes waren ja Anlass für einen kleinen Jubel. Hat der Caravan Salon das halten können, wie waren die Besucherzahlen?
2. Welche Bereiche waren besonders gefragt?
3. Es waren ja auch ein paar große Firmen, die zum ersten Mal als Aussteller auf die Messe gekommen sind, Nissan und MAN zum Beispiel. Haben Sie von denen Rückmeldung bekommen?
4. Die TourNatur hat wieder zeitgleich am zweiten Wochenende stattgefunden. Teilt sich die Messe die Besucher mit dem Caravan Salon oder hat die Messe ihr eigenes Klientel?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Caravan\_Salon\_Bilanz\_Michael\_Degen\_OTN.mp3